

和の光

宝塚市立西谷中学校



■修学旅行に行ってきました その7

修学旅行3日目は、クラスの仲間や先生方と寝食を共にすることで、新たな発見をしたり、お互いの絆が深まったりしたと思います。また、国会議事堂やスカイツリーや東京の名所など、事前に調べたことを自分の目で確認することで、より理解が深まったことと思います。今回は修学旅行で撮影したクラス写真を紹介します。



宝塚市立西谷中学校修学旅行 国会議事堂にて 2025.05.11

< 修学旅行の感想より >

★久しぶりに新幹線に乗ったので途中から酔いました。でも、お弁当もお菓子も美味しかったです。1日目、最初に国会議事堂に行きました。思っていたより中が広くて驚きました。衆議院議場では座席に座りました。背中部分が硬かったです。その次に東京スカイツリーへ行きました。外から見た時の高さにとっても驚きました。上に上がるとコナンの掲示がたくさんありました。コナン推しがずっと叫んでいました。自由行動では班のみんなとプリクラを撮りました。5人という大人数で撮ったことがなかったので、とても盛り上がりました。ホテルに着いて部屋に入った時、綺麗な部屋にびっくりして声が止まらなかったです。ご飯も美味しく最高でした。お風呂は10分しか入れなかったのが十分に疲れが取れませんでした。2日目は一番楽しみにしていたディズニーシーへ

行きました。1番目にタワテラに乗りました。初めて乗るので泣きそうでしたが、乗ってみたら怖くはなくて楽しかったです。次にアクアトピアに乗りました。これが一番楽しかったです。3日目は平和祈念資料館に行きました。ここでは、平和の大切さを学ぶことができました。その後の班行動ではコリアンタウンや竹下通りに行きました。人が多すぎて驚きました。班のみんなという思い出がたくさんできました。(女子の感想)

★今回の修学旅行で一番楽しかったことは、ディズニーシーで過ごした一日です。タワー・オブ・テラーに並んでいる時にホラーストーリーやBGMが結構怖くてドキドキしましたが、実際に乗ってみると気持ちよさと楽しさが勝ちました。レイジングスピリッツは一回転するローラーコースターで、絶叫系の乗り物に乗ったことがない僕には初めての体験でした。想像していた程怖くはなかったけれど、周りを見る余裕はなかったです。急降下する時の浮遊感や、スピード感が楽しかったです。買い物も楽しみにしていたことの一つでした。サングラスは買っている人が多く、みんなでサングラスをかけて写真を撮りました。途中でゲットした肩寄せプーは特にお気に入りです。スカイツリーも良かったです。今回、コナンとのコラボ期間だったことも僕にとってはラッキーでした。入るとすぐにコナンの世界で、コナンのスケボーや眠りの小五郎になりきって写真を撮れたのが嬉しかったです。スタンプラリーも楽しみました。ガラス張りの足元は正直恐怖を感じたけれど、景色が良く360度見渡せました。平和祈念資料館は実際に訪れてみると、戦時中の大変さがより伝わってきました。一つ一つの遺品にストーリーがあり、皆で助け合って生きていたことが分かりました。東京は初めて行ったけれど、普段と違うものを見て、皆で楽しく過ごせて良かったです。全部を楽しむには時間が足りなかったけれど、充実した三日間でした。(男子の感想)



宝塚市立西谷中学校修学旅行 Tokyo DisneySeaにて 2025.05.12

★私は5月11日から13日に修学旅行で東京へ行きました。1日目、最初に新幹線に乗って東京まで行きました。東京に着くと国会議事堂へ行きました。思っていたよりも綺麗な建物でした。次にスカイツリーへ行きました。エレベーターの速さにビックリしました。2日目は、ディズニーシーへ行きました。ディズニーは初めてだったのでとてもワクワクしていました。最初に乗ったタワーはとても怖かったです。3日目は、班のみんなと新大久保で食べ歩き、竹下通りへ行きました。2日間ずっと歩き続けて足が痛かったので、竹下通りのゼツテリアで休憩をしました。3日間、東京を歩き回ってとても疲れたけれど、いい思い出がたくさんできて嬉しかったです。これからもみんなと素敵な日々が過ごせるようにしたいです。(女子の感想)



宝塚市立西谷中学校修学旅行 Tokyo DisneySeaにて 2025.05.12

★気が付いたら修学旅行が終わり、今作文を書いています。行く前のドキドキ・ワクワクが懐かしいと思うぐらい前のことのように感じます。そんなあっという間の修学旅行を振り返ってみます。まずは1日目。わくわくしながら行く準備をして、「忘れ物はないかな」と何度も確認していました。武田尾駅に到着するとみんながたくさん集まっていて少し焦りました。新大阪に着くまでの時間は結構あったと思いますが、友達と喋っているとあっという間でした。新大阪に到着するといよいよ新幹線に乗車です。私は小さい頃に一度だけしか乗ったことがなかったので、初めて乗った時と同じ気持ちでした。新幹線の中では定番のカードゲームをしたり、お菓子を食べたりしました。友達と交換しながらいろいろなお菓子を食べました。そうしているうちに東京に着きました。大阪と同じような感じでここが東京という実感があまりわかりませんでした。ただ、ビルの高さが本当に大きくて驚きました。東京に着くと早速電車に乗って国会議事堂へ行きました。どこか外国のお城のように綺麗でした。中はとても広く壁には石が使われていました。天皇が使う部屋も見ただけれど、あそこに一人でいるのはちょっと寂しいような気がしました。国会議事堂の次はスカイツ

リーへ向かいました。スカイツリーの中はとても広くて、お店もたくさんありました。一番上へ向かうために何回かエレベーターに乗り、たくさんの人で重圧を感じました。高いのは怖くはなかったけれど、あまりの人の多さに早く下りたいなと思いました。まあ、結構どこにも人はいるものですけどね。班行動の時間になりました。特に買うものはなかったので、お店を見て回り最後にサーティワンでアイスを食べました。私はポッピングシャワーにしました。初めて食べたのですが美味しかったです。そうして1日目の行動が終わり、ホテルに向かいました。着くとすぐに晩御飯を食べました。バイキング形式で好きな物を取りました。私は確か、ご飯、ハンバーグ、野菜とかだったと思います。食後部屋へ行きました。自分が思っていたよりも何倍も綺麗な部屋で、めっちゃテンションが上がりました。お風呂も綺麗で長く入りました。その後、女子お菓子パーティーをしました。i toというカードゲームをしました。あまりにも楽しくて盛り上がり過ぎ、先生から注意されちゃいました。2日目、この日は私が楽しみにしていたディズニーシー見学です。満員電車で人に押しつぶされそうになりながらも到着しました。ディズニーシーは人が結構たくさんいたけど、これでも少ないほうですって。びっくりしました。最初に一番乗りしたいタワー・オブ・テラーに乗りました。私はお化けとか無理なので、お化けの話は怖くて耳をふさいでいました。霧困気も怖いので友達の手を握って安心していました。そして順番が回ってきたので乗りました。高い所から3回落ちるのですが、4回目があたら気絶していたかもです。そんな感じで、いっぱい乗って、食べて、写真を撮って…、たくさんはしゃぎました。ホテルに戻ってもワクワク感は抑えられませんでした。(中略)3日目、平和祈念資料館に行きました。戦争の時の服などいろいろな展示物を見ることができました。その後、班行動です。私たちは渋谷と東京ドームへ行きました。渋谷ではハチ公とスクランブル交差点を見て「東京やわ」と実感しました。次に東京ドーム。東京メトロの乗り換えが大変だったけれどちゃんと着くことができました。デカかったです。時間がきたので電車に乗って東京駅に向かいました。東京駅も国会議事堂と同じでお城のように綺麗でした。東京駅にはいろいろなお土産がありましたが、定番の東京バナナにしました。そうして、何回も言うけれどあっという間に3日目も終わってしまいました。武田尾駅に着くと空気が澄んでいて、いつもの西谷に戻って来たんだと実感しました。(女子の感想)



宝塚市立西谷中学校修学旅行 Tokyo DisneySeaにて 2025.05.12